

Spiez, 03.12.2023 Medienmitteilung / Rückblick

Zauberhafte Winterstimmung und zahlreiche Besucher am 26. Chlouse-Märit Spiez

Pünktlich zum Chlouse-Märit fiel eine grosse Menge Schnee und liess den Ort im wunderschönen Winterkleid versinken. Das Chlouse-Märit OK, Werkhof und Zivilschutz arbeiteten bereits am frühen Morgen auf Hochtouren, um die Strassen für Märitstandbetreiber und Besucher bereitzumachen.

Schnee fiel ab Freitagabend in der ganzen Schweiz in grossen Mengen. Märitstandbetreiber konnten teilweise ihre Wohnorte nicht verlassen und mussten kurzfristig auf die Teilnahme am Märit verzichten. So fehlte auch das beliebte Dampfkarrussell im Schlosshof. Dem Rentier «Snow» hingegen kamen die winterlichen Verhältnisse in Spiez entgegen. Seelenruhig stand es inmitten der zahlreichen Besucher, liess sich bewundern und fotografieren.

Obwohl der Wind und der ununterbrochene Schneefall die wunderschönen handgemachten Auslagen unter einem glitzernden Schneeteppich verschwinden liess, blieben die Marktfahrer gelassen. «E chli bäsele u de ume neu usstelle» oder «Das ghört zumne Wintermärit drzue» dies und ähnliches hörte man von vielen Standbetreibern. Das Anzünden der Kerzen auf der Schlossmauer forderte einiges an Geschick. Wind und Schneeflocken löschten die Kerzen immer wieder aus. Statt auf der Mauer wurden sie deshalb kurzerhand entlang der Mauer aufgestellt und sorgten für eine tolle Atmosphäre bis zum Schloss. Ein weiteres Highlight war die 115-jährige Riesenorgel beim Hotel Eden und im Schloss liessen die Geschichten vom Samichlous die Kinderaugen leuchten.

Die Veranstalter der Spiez Marketing AG ziehen eine positive Bilanz: «Wir durften sehr viele schöne Rückmeldungen von den Besuchern und den Marktfahrern entgegennehmen», erzählt Tanja Bettler, welche dieses Jahr den Chlouse-Märit als OK-Chefin zum ersten Mal mitorganisiert hat. Sie hält fest, dass die Durchführung des 26. Chlouse-Märts unter den gegebenen Umständen ohne den unermüdlichen Einsatz der Mitarbeitenden des Werkhofs, des Polizeinspektorats und des Zivilschutzes nicht möglich gewesen wäre. «Daher sei hier ein ganz speziell grosses Dankeschön angebracht!», erklärt Bettler. Nun freut sie sich bereits auf die 27. Ausgabe des Chlouse-Märts in Spiez. Denn nach dem Märit ist auch immer wieder vor dem Märit!

Auf Seite 2 die Bildlegende:

Kontakt:
Spiez Marketing AG
Tanja Bettler
Bahnhofstrasse 10d, 3700 Spiez
Tel. 033 655 90 00

www.spiez.com/chlouse-maerit





Bildlegende:

Bild 1: Kerzenweg zum Schloss Spiez

Bild 2: Stände im Vorhof vom Hotel Eden

Bild 3: Das Rentier «Snow» im Schlosspark. Foto: reindeers_of_switzerland

Bild 4: Stand Carosserie Rosselet mit originellen Lämpfli

Bild 5: Besucherstrom in der Seestrasse

Bild 6: Schlosspark im Schneetreiben

Fotos: Tanja Bettler, Copyright SMAG